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土木総務課 参考受領

・本市において，河川空間は冬まつりなどイベントの開催や野球，パークゴルフなどを
行う運動公園としての利用のほか，散策やサイクリングなど，多くの方に利用されて
いる都市部に隣接した自然空間であり，まちづくりにおいて重要な空間です。
・御提案にある魚釣りをされる方は市内外に多くおりますので，集客の要素として期
待できる一方，サケの遡上の取組や自然環境の保全に取り組んでいる方も多くいる
ことから，釣りスポットの発信などの取組を進めるためには，様々な調整が必要となり
ます。
・このため，有識者や関係団体などの声を聞きながら，河川管理者と協議等を行い，
御提案の魚釣りに係わる取組の可能性について検討を進めます。

地域振興課 参考受領

・本市の大きな魅力である，充実した都市機能と「川のまち旭川」と呼ばれる豊かな自
然環境の調和という優れた地域特性発展のため，国の支援制度活用を図るべく「旭
川駅周辺かわまちづくり計画」の策定に向けて取組を進めております。
・旭川駅の南側を拠点に，自然環境に配慮しつつ水辺空間を活用することで，全道サ
イクリングルートの展開や，ラフティングといったアクティビティの推進，旭山動物園，
科学館，博物館などの地域特有の観光・教育資源との有機的な連携により，更なる
まちの活性化に繋げたいと考えております。
・河川空間，水辺空間の利活用の周知を図ることで，民間事業として，移動手段・観
光客向けのモビリティレンタル事業や釣りをアクティビティのひとつとした，観光振興
等の検討がなされていくものと考えております。

75 10/11

【旭川駅前通りの活性化について】
・買物公園の活性化のため，歩行者天国を廃止し，駐車可
能な車道もしくは，土日の駐車禁止を解除してほしい
・商店街の集客のため，付近に無料駐車場をつくってほしい

地域振興課 参考受領

・現在の平和通買物公園は歩行者専用道路であり，車両通行は原則禁止ですが，令
和４年６月１日に開設５０年を迎え，買物公園を軸とした中心市街地の在り方が一層
重要になる中，新しい流れや変化を起こすため，市民や関係団体を交え，まちなかの
活性化策について議論する場を令和５年度以降に設けたいと考えております。
・今後の中心市街地の活性化に当たっては，「目的地が増えること」「移動手段など来
街しやすくなること」が必要であり，人々の面的な動態状況や来街動機を把握し，歩
行者専用道路におけるニーズの変化も今後の課題の一つとして整理してまいりま
す。

令和４年度「旭川未来創造ポスト(アイデアポスト)」検討結果一覧

74 10/7
【河川を活用したまちづくりについて】
・川に季節に応じた魚の放流，セグウェイで釣りポイントの移
動ができるようにしてほしい
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令和４年度「旭川未来創造ポスト(アイデアポスト)」検討結果一覧

子育て支援課 実施済

・本市では，将来を担う子どもたちの健やかな成長と夢や希望を応援するため，働くこ
との意義や喜び，大切さを体験してもらうことを目的に，平成２３年度から小学３・４年
生を対象とした職業体験事業「あさひかわキッズタウン」を開催しております。
・今年度は１１月１９日に道北地域旭川地場産業振興センターで開催し，主に市内を
拠点とする２１の企業・団体から２３の体験ブースを出展いただき，参加者自らが選択
した体験ブースにおいて様々な職業体験を行いました。
・御提案につきましては，現行の「あさひかわキッズタウン」をベースに，参加対象年
齢の拡大，出展者数の増加，また実施会場や実施回数の変更等を検討しながら，次
年度以降も継続して事業を実施してまいります。

教育指導課 実施済

・旭川市教育委員会におきましては，教育活動に協力いただける企業や施設，地域
人材を整理した「あさひかわ子どもの学び施設リスト・あさひかわ子どもの学び人材リ
スト」を作成し，各学校におきましては，本リスト等を活用し，小学校では市内の企業
見学，中学校では職業体験の実施など，学校の実情に応じた取組を進めており，今
後も取組を継続してまいります。

経済総務課 実施済

・高校生を対象に地元企業への理解を深め，職業選択の幅を広げることなどを目的
とした企業説明会を今後も継続してまいります。また，インターンシップにつきましても
旭川圏トライアルワーク推進協議会での実施が終了するため，市での事業継続に向
けた検討を進めております。

70 10/31

【ＳＤＧｓゴール１１ターゲット６に関するゼロカーボン推進事
業の提案について】
・建物で使用されているクロスの上からハイブリッドチタン
コーティングを施工することで，消臭・抗菌などの効果と，クロ
スの張替えで出る産業廃棄物の削減に貢献できる
・一般住宅，アパート，市営住宅等に対応可能

環境総務課 参考受領

・本市は，令和３年１０月にゼロカーボンシティを表明し，直面する地球温暖化の課題
に対し，再生可能エネルギーの利用促進や省エネルギーの強化，森林吸収源の最
大源の活用を重点に置き，現在，様々な角度から検討を進めております。
・市営住宅の修繕では，壁が汚損していた場合，経済性やゴミ削減などを考慮し塗装
仕上げとする事例が多く，頂いた御意見に関しましては今後の参考にさせていただき
ます。

84 10/27
【旭川まるごとキッザニア計画について】
・子ども達の仕事への興味関心を育み，将来市内で働く人材
を増やすため，市内企業の見学，仕事体験等を行う


